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O Dia Mundial de Preven-
ção do Afogamento foi decla-
rado em abril de 2021 pela 
resolução A/RES/75/273 da 
Assembleia Geral das Nações 
Unidas (ONU), mas a data 
é comemorada hoje, no dia 
25 de julho. A Organização 
Mundial da Saúde (OMS) foi 
designada a coordenadora e 
facilitadora das ações em prol 
desta causa. A SOBRASA, 
parceira da OMS na luta con-
tra afogamentos coordena 
nacionalmente a campanha 
com os Corpos de Bombei-
ros. Esse evento global lem-
bra as quase 6 mil vidas per-
didas todos os anos no Bra-
sil por afogamento e convoca 
todos a se tornarem protago-
nistas da prevenção.

O objetivo é divulgar a 
data e conscientizar o maior 
número de pessoas possível 
a respeito do problema afo-
gamento em ações como a 
“GO BLUE”, onde as ins-
tituições iluminam de azul 
um prédio ou monumento 
chamando a atenção ao pro-
blema e abrindo espaço a 
entrega da solução. Até o 
momento, importantes ade-

sões tais como: Ministério 
do Turismo e seu relaciona-
mento com todas as Secre-
tarias de Turismo Estadual e 
Municipal, Corpos de Bom-
beiros Militares, Programa 
Bandeira Azul, Prefeitura de 
São Paulo, Sindiclubes, entre 
outras instituições.

No caso dos bombeiros, 
principais atuantes nesta 
causa, eles desempenham 
um papel de extrema impor-
tância na luta contra o afo-
gamento no Rio de Janeiro. 
Com uma extensa faixa lito-
rânea, o local enfrenta desa-
fios significativos relaciona-
dos à segurança aquática. 
Os bombeiros são os prin-
cipais responsáveis por rea-
lizar resgates em casos de 
afogamento nas praias, rios 
e lagoas, empregando suas 
habilidades, treinamento e 
equipamentos para salvar 
vidas. Além disso, desempe-
nham um papel crucial na 
prevenção de acidentes aquá-
ticos, através de campanhas 
educativas e monitoramento 
constante de áreas de risco. 
Sua pronta resposta, exper-
tise e dedicação contribuem 
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Zito vai para o PV de olha 
na pré-candidatura

Três vezes prefeito de Caxias, 
Zito, vai tentar voltar à vida 
pública nas eleições do próximo 
ano. Para tanto filiou-se ao Par-
tido Verde, legenda pela qual pre-
tende disputar a Prefeitura. Zito 
já foi vereador, deputado estadual 
e federal. Zito deverá contar com 
apoio do PT.

Atitude acertada
O PSD decidiu expulsar 

Roberto Mantovani Filho de 
seus quadros. O empresário 
estava sendo investigado por 
atos de hostilidade direciona-
dos ao ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF), Ale-
xandre de Moraes, ocorridos 
no aeroporto de Roma. A deci-
são de expulsão foi oficializada 
no sistema do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE).

Prorrogado
O Programa Supera RJ está 

prorrogado por mais 60 dias. É o 
que determina a Lei 10.069/23, 
aprovada pela Alerj, que foi san-
cionada pelo governador Cláudio 
Castro e publicada no Diário Ofi-
cial do Executivo. O texto origi-
nalmente enviado pelo Governo 
do Estado previa a extinção ime-
diata do programa. No entanto, os 
parlamentares da Casa – mediados 
pelo presidente da Alerj, deputado 

PT pode indicar Diego Zeidan como a vice-prefeito na chapa de Paes

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p
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Rodrigo Bacellar (PL) – chega-
ram ao acordo de prorrogação 
do benefício.

Arrependido
Neste momento, o presidente 

Lula deve estar muito arrepen-
dido de não ter seguido seu ins-
tinto político e nomeado Pedro 
Paulo como Ministro do Turismo, 
pois isso poderia ter evitado mui-
tos problemas.

MPF bloqueia de imóveis 
destinados a pessoas 
ligadas à prefeitura

Atendendo a pedido feito em 
ação de improbidade ajuizada 
pelo MPF, a Justiça Federal em 
São Pedro da Aldeia determinou 
a indisponibilidade das unidades 
imobiliárias de condomínio em 
Araruama destinadas a oito réus 
por irregularidades no âmbito do 
Programa Minha Casa, Minha 

Altineu Côrtes (PL-RJ), defendeu 
as punições: “Quem contrariar o 
partido em votações, vai sofrer 
sanções. Em votações normais 
aceitamos, dentro de um limite, 
que alguns deputados apoiem o 
governo por terem outra reali-
dade. Mas quando for pela defesa 
do conservadorismo, pautas reli-
giosas, o partido ‘fecha’ questão 
e é preciso acompanhar’. disse o 
deputado.

Após surgirem especu-
lações sobre a possi-

bilidade de André Ceci-
liano ser escolhido como 
vice de Eduardo Paes na 
corrida pela reeleição, o 
vereador Niquinho, mem-
bro da bancada petista 
na Câmara do Rio, lan-
çou o nome de Diego Zei-
dan, atual vice-prefeito 
de Maricá e secretário de 
Desenvolvimento Econô-
mico Solidário da cidade, 
como candidato a vice-
-prefeito em representação 
ao partido.
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Vida (PMCMV). Os alvos da ação 
são a prefeita do município, Lívia 
de Chiquinho, e outras 12 pessoas, 
entre elas um ex-secretário e subse-
cretaria de política social do muni-
cípio, que teriam destinado e rece-
bido imóveis do programa habita-
cional de forma irregular.

PL pune deputados por 
votos favoráveis ao governo

O líder do PL no Congresso, 

Reprodução
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A agência espacial ameri-

cana (Nasa) quer ampliar a par-
ceria com o Brasil no monito-
ramento do desmatamento da 
floresta amazônica e em ações 
de preservação. O administra-
dor da Nasa, Bill Nelson, se reu-
niu com o presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva, ontem, no 
Palácio do Planalto, em Brasí-
lia, para tratar da cooperação 
aeroespacial entre Brasil e Esta-
dos Unidos.  

A embaixadora dos Estados 
Unidos no Brasil, Elizabeth Fra-
wley Bagley, também presente 
na reunião, disse que, em breve, 
Lula deve conversar com o presi-
dente Joe Biden sobre os assun-
tos tratados no encontro de hoje. 
A assessoria da Presidência con-
firmou que o telefonema entre 
os dois presidentes deve ocor-
rer, provavelmente, esta semana.

“Os nossos satélites já man-
dam muitas imagens e informa-
ções aos cientistas aqui no Bra-
sil para localizar a destruição 
da floresta e nós lançaremos, 
futuramente, três novos satéli-
tes que vão aumentar, e muito, a 
habilidade de poder identificar e 
impedir o desmatamento”, disse 
Bill Nelson à imprensa após o 
encontro.

O administrador da Nasa 
lembrou que, há 37 anos, fez 
um sobrevoo no espaço e con-
seguiu observar a destruição da 
floresta e a sedimentação na foz 
do Rio Amazonas, resultado do 
desmatamento.

Em outro exemplo de pos-
sível parceria, Nelson explicou 
que a agência espacial tem ins-
trumentos que podem ajudar a 
aumentar a produtividade no 
campo, que identificam a umi-
dade do terreno e do ar e detec-
tam pragas.

Hoje, Bill Nelson visitará as 
instalações do Instituto Nacio-
nal de Pesquisas Espaciais 
(Inpe) e da Embraer, em São 
Paulo. A visita do americano ao 
Brasil será seguida de reuniões 
de acompanhamento entre os 
cientistas dos dois países.

A ministra da Ciência, Tecno-
logia e Inovação, Luciana San-
tos, explicou que qualquer tipo 
de parceria no monitoramento 
das florestas depende do aval 
das autoridades científicas que 
acompanham a política aero-
espacial brasileira, que podem 
apontar a real necessidade de 
utilização desses equipamentos 
e sistemas e a viabilidade de cru-
zamento de informações.

PT pode indicar Diego Zeidan como a vice-prefeito na chapa de Paes I
Niquinho enfatizou que Diego é o candidato mais qualificado para ocupar o cargo, uma vez que representa a corrente petista de Maricá, consi-

derada o modelo político-administrativo mais bem-sucedido do partido no estado do Rio. O vereador ressaltou que apoiar a reeleição de Eduardo 
Paes é a estratégia mais apropriada para o Partido dos Trabalhadores seguir na capital, já que isso fortaleceria a base de apoio do presidente Lula.

diretamente para a preser-
vação da vida e a tranqui-
lidade dos frequentadores 
das áreas aquáticas no Rio 
de Janeiro.

De acordo com o Coro-
nel Fábio Braga, voluntá-
rio da Sobrasa e bombeiro 
militar: “O corpo de Bom-

beiros busca a prevenção 
de acidentes tanto nos rios, 
nos mares, quanto em áreas 
domésticas. Nas praias, por 
exemplo, nossa orientação é 
evitar sempre as bandeiras 
vermelhas e áreas de cos-
tão, onde o risco é maior. 
Reforçamos também que o 
importante é sempre respei-
tar as orientações do corpo 
de bombeiros e evitar o uso 
de bebidas alcoólicas ao fre-
quentar áreas aquáticas”

O Coronel também agra-
deceu a Orla Rio pela parce-
ria com o Corpo de Bombei-
ros e na conscientização da 
população principalmente 
da orla carioca.

“A gente quer agradecer 
muito a Orla Rio por essa 
parceria muito importante 
nos Postos de Salvamento 
da orla carioca, garantindo 
boas condições para nos-
sos bombeiros, e também 
por todo trabalho de cons-
cientização que a empresa 
tem feito na orla do rio. É 
um trabalho importantís-
simo e uma parceria de 
sucesso”, explica o Coro-
nel Fábio Braga.

O corpo de Bombeiros 
busca a prevenção 
de acidentes tanto 
nos rios, nos 
mares, quanto em 
áreas domésticas. 
Nas praias, por 
exemplo, nossa 
orientação é evitar 
sempre as bandeiras 
vermelhas e áreas 
de costão, onde o 
risco é maior. ”
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O desabamento de uma 
residência de três andares 
deixou duas pessoas mor-
tas e uma ferida, ainda não 
identificadas, na manhã de 
ontem, na Vila Kennedy, na 
Zona Oeste do Rio. A edifica-
ção fica no loteamento conhe-
cido como Caminho dos Fer-
nandes e informações iniciais 
apontam que o desmorona-
mento teria ocorrido após a 
explosão de um botijão de gás. 
Não há registro de outras víti-
mas informadas por parentes 
e vizinhos. 

Segundo o Corpo de Bom-
beiros, o quartel de Rea-
lengo foi acionado às 7h44 e 
atuou com apoio do quartel 
de Campo Grande. No local, 
os militares resgataram uma 
mulher de 40 anos e duas ado-
lescentes de 13 e 16. Entre-
tanto, as duas primeiras não 
resistiram aos ferimentos e 
morreram a caminho da uni-
dade de saúde para onde eram 
levadas. A outra foi encami-
nhada para o Hospital Muni-

cipal Albert Schweitzer, em 
Realengo. Não há informações 
sobre seu estado de saúde. 

Em nota, a corporação 
informou que acionou a 
Defesa Civil Municipal para 
avaliar questões estruturais 

do imóvel. De acordo com 
o Centro de Operações Rio 
(COR), uma equipe da Secre-
taria Municipal de Assistên-
cia Social (SMAS) também 
foi encaminhada para o local 
do desabamento. 
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Rocinha leva Rocinha leva 
criançada para criançada para 

passeio dos sonhospasseio dos sonhos

A Associação de Moradores da Rocinha (UPMMR) rea-
lizou na última sexta-feira dia 21 de julho, o maior 

passeio de férias já realizado na história da comunidade 
para mais de 300 crianças.

O passeio saiu da Rocinha  em direção a fazenda 
Tucano, em Nova Iguaçu. Foram seis ônibus da comuni-
dade, doados pela Secretaria Estadual de Esportes, com 
apoio do secretário Raphael Picciani e do sub Rodrigo.

A associação de moradores convidou projetos e gru-
pos da Rocinha que trabalham com crianças para essa 
linda realização, como o Espaço Futuro das Crianças, 
Grupo de capoeira Canário Belga, Selmita Cultural e 
Escolinhas Futebol dos professores Renatinho e Cebola. 

O passeio teve tudo incluso, café da manhã, almoço, 
piscina, tobo água, campo de futebol e muito contato 
com áreas verdes. 

Nossa alegria foram os depoimentos emocionantes e 
maravilhosos, de dezenas de mãe e de centenas de crian-
ças, durante e depois do passeio. 

Crianças andaram de cavalo, participo várias brin-
cadeiras e tiverem a oportunidade de passar um dia de 
lazer incrível. 

E por esse e outros motivos que a associação de mora-
dores da Rocinha vem trabalhando dia e noite pelo bem 
está dos moradores de nossa comunidade.

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

SÉRGIO CABRAL COMPARECE  
EM FESTA DE LANÇAMENTO  
DO ENREDO DE CARNAVAL  
EM SUA HOMENAGEM
O ex-governador do Rio, Sérgio Cabral, e seu 
filho, Marco Antônio Cabral, estiveram presentes 
no evento de lançamento do enredo de carnaval 
da escola de samba União Cruzmaltina, neste 
domingo (23), na Sede Náutica do Calabouço, 
no Centro da cidade. A escolha do tema causou 
polêmica após o anúncio.
O político, que foi condenado a mais de 400 anos 
de prisão pela Operação Lava-Jato, foi escolhido 
como homenageado pela agremiação para o 
desfile da Série Prata de 2024. A escola, ligada 
a torcedores do Vasco da Gama, deve citar a 
criação das Unidades de Polícia Pacificadora 
(UPPs), o teleférico do Alemão, a linha 4 do metrô 
e também as Unidades de Pronto Atendimento 
(UPA), que aconteceu durante o mandato de 
Cabral. Segundo o presidente da agremiação, 
Rodrigo Brandão, o tema sobre a gestão foi 
escolhido com o propósito de trazer temas atuais 
para à avenida.
“A decisão de fazer o governador Sérgio Cabral 
se dá através do novo módulo de trabalho da 
agremiação, onde o nosso objetivo é trazer 
o diálogo sobre temas atuais. A agremiação 
percorrerá toda trajetória de vida do governador. 
Desde a infância, passando pelo jornalismo e 
adentrando em sua vida política”, explicou.

Desabamento deixa 
mulher e adolescente 

mortas na Vila Kennedy

Imóvel de três andares 
teria desabado após 
explosão de botijão de 
gás. Jovem de 16 anos 
também ficou ferida

Um balão caiu na área da Refi-
naria Duque de Caxias (Reduc), na 
Baixada Fluminense, na noite de 
domingo (23), mas a rápida ação 
da equipe de segurança da Reduc 
evitou um possível incêndio. Não 
houve feridos.

De acordo com informações da 
Petrobras, por volta das 22h, foi iden-

tificado um balão sobrevoando a refi-
naria, próximo a um tanque de arma-
zenamento. Os funcionários realiza-
ram o corte da cangalha do artefato 
para controlar a situação.

A Petrobrás, por meio de nota, 
informou que realiza campanhas 
preventivas junto às comunidades 
do entorno da Reduc para alertar 

quanto aos riscos dos balões e tam-
bém faz o monitoramento da inci-
dência de balões em conjunto com 
o Plano de Auxílio Mútuo de Cam-
pos Elíseos(PAM-CE), do qual par-
ticipam diversas empresas situadas 
na região onde a refinaria está inse-
rida, Corpo de Bombeiros e outras 
autoridades públicas.

Balão cai na Reduc, mas equipe de segurança evita acidente

Dois andares de um prédio na Rua 
Bolívar, em Copacabana, Zona Sul do 
Rio, foram demolidos, na manhã de 
ontem. De acordo com a Secretaria de 
Ordem Pública (Seop), o “puxadinho” 
foi feito de forma irregular e é ilegali-
zável por não atender parâmetros urba-
nísticos.

Segundo a Seop, mesmo o proprie-
tário tendo a licença para construir um 
prédio com 20 andares, foram construí-
dos outros dois pavimentos sem autori-
zação da prefeitura, onde seriam ergui-
dos apartamentos duplex e uma área 
de lazer.

“Além do combate às construções 
irregulares em áreas que sofrem influên-
cia do crime organizado, a SEOP tam-
bém realiza operações de demolição 
para garantir o controle urbanístico e a 
ordem pública na cidade. Também temos 
um papel fundamental para o coibir o 
crescimento desordenado da cidade”, 
destaca o Secretário de Ordem Pública, 
Brenno Carnevale.

Participaram da ação a Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Eco-
nômico, Inovação e Simplificação 
(SMDEIS), Cet-Rio, Guarda Municipal, 
Secretaria de Conservação e Comlurb.

De acordo com o subsecretário 
Executivo da SMDEIS, Thiago Dias, a 

Câmara dos Vereadores, por iniciativa 
da Prefeitura, aprovou recentemente a 
nova lei de mais-valia, um instrumento 
que permite a regularização de pavi-
mentos que foram feitos irregularmente.

“A regra é válida tanto para imóveis 
comerciais como para imóveis residen-
ciais. É importante, portanto, que os pro-
prietários nesta situação busquem a pre-
feitura, por intermédio da SMDEIS, para 
regularizarem seus imóveis”, explicou.

Através das redes sociais, o prefeito 
Eduardo Paes também ressaltou a impor-
tância dessas regularizações. “Vamos 
continuar cobrando o cumprimento das 
regras. Principalmente quando a regula-
rização é possível. Basta acessar o site 
da Secretaria de Desenvolvimento e se 
adequar às regras”, escreveu.

Segundo a pasta, para se regulari-
zar, é importante contratar um profis-
sional, arquiteto ou engenheiro civil, 
para elaborar o projeto. Com o docu-
mento em mãos, é necessário aces-
sar o Portal da SMDEIS e preencher 
o requerimento on-line, conforme ins-
truções no portal. Quem já possui um 
processo em aberto e já aderiu a con-
trapartidas anteriores, deve comparecer 
ao prédio da Prefeitura, na Rua Afonso 
Cavalcanti, nº 455, na Cidade Nova, e 
fazer a adesão à nova lei.

‘Puxadinho’ em prédio  
na Zona Sul é demolido
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�egurança é uma das 
principais questões 
quando o assunto é 
administração pública. 

Mas esse tópico é ainda mais 
eficaz quando acontece a arti-
culação de todas as forças exis-
tentes na sociedade para o com-
bate à criminalidade. Essa é a 
definição de segurança cidadã. 
Sobre essa temática, Mesquita 
recebeu uma palestra da Fun-
dação CEPERJ na tarde da últi-
ma terça-feira, dia 18 de junho. 
A ocasião marcou o Auditório 
Zelito Viana e reuniu represen-
tantes da gestão e dos setores 
municipais, bem como as insti-
tuições da sociedade civil e da 
própria população.

Com o tema “Algumas expe-
riências em segurança pública 
ou seriam segurança cidadã?”, 
a palestra foi ministrada pelo 
diretor da Escola de Gestão e 
Políticas Públicas (EGPP) da 
Fundação CEPERJ, Leonardo 
Mazzurana. Uma das ideias 
apresentadas foi a municipa-
lização da segurança pública, 
por meio da implementação de 
boas práticas sociais. Em Mes-
quita, as medidas que se desta-
cam nesse quesito são os planos 
de Mobilidade Urbana Susten-
tável, de Saneamento Básico e 
de Saúde.

“A segurança cidadã diz 
que o estado, o município, a 
união e o ente precisam garan-

tir os direitos fundamentais 
do cidadão. Quando citamos 
isso, queremos falar dos direi-
tos individuais, sociais, do 
aspecto cultural, educacional, 
de tudo aquilo que a sociedade 
precisa para ter uma vida com 
progresso e paz. Há, ainda, 
os direitos coletivos e o meio 
ambiente. Isso tudo é segu-
rança cidadã. O munícipe pre-
cisa de segurança na sua inte-
gridade física, mas também 
de lazer, cultura e educação, 
para que tenha uma vida em 
que todos os seus direitos são 
garantidos”, explica Leonardo 
Mazzurana.

Na palestra, foram mostra-
dos exemplos de países com 

altas manchas de criminalidade 
e as estratégias desenvolvidas 
para realizar o trabalho de con-
trole dessas problemáticas. Por 
exemplo, na Colômbia, as lide-
ranças políticas municipais lan-
çaram medidas de restrição ao 
consumo de álcool em determi-
nados horários para diminuir a 
violência.

Além disso, alguns dos 
demais pontos que colocam 
o município em evidência 
estão centrados na Subsecre-
taria Municipal de Segurança, 
Ordem Pública e Cidadania. 
A base do trabalho é formada 
pelas ações de patrulhamento, 
mas o alcance social cresce 
com as atuações da Guarda 
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Ações acontecerão nos dias 26 e 29
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Em parceria com o Governo do 
Estado, a Prefeitura de Nilópolis inau-
gurou na manhã desta quarta-feira (19) 
o Núcleo de Assistência ao Cidadão 
(NAC), na sede da Secretaria de Desen-
volvimento Social. A população de baixa 
renda tem direito a mais uma opção de 
isenção de taxa para a emissão de 2ª via 
de documentos no município.

O NAC ajuda a promover a inclusão 
social e fornece gratuitamente a 2ª via 
da certidão de nascimento, certidão de 
casamento, certidão de óbito, averbação 
de certidões, certidão de outros estados, 
certificado de reservista, habilitação para 
casamento, declaração de hipossufici-
ência de RG e termo de união estável.

“Isso aqui é o trabalho de cada um 
que vem pra cá no dia a dia e doa o 
máximo para dar a nossa população 
o que ela merece, que é o melhor de 
cada um de nós. Agora teremos mais 
um serviço que vai trazer dignidade 
para o nosso povo”, destacou o pre-
feito Abraãozinho, acompanhado do 
deputado estadual Rafael Nobre e da 
secretária de Desenvolvimento Social, 
Everline Lima. “Mais serviços e benefí-
cios para a população em um só lugar”, 
garantiu a secretária da pasta.

Representando a Secretaria de 
Estado de Assistência Social e Direi-
tos Humanos (SEASDH), o coorde-
nador do NAC, Robson Gonçalves da 
Costa, apresentou os benefícios que o 
núcleo trará para a população.

“Por exemplo, a pessoa nasceu numa 

cidade do interior do Nordeste, o cartó-
rio fechou e ela perdeu a certidão. Atra-
vés da nossa coordenação do NAC, nós 
fazemos uma busca cartorial, localiza-
mos o cartório e enviamos a nossa isen-
ção até este cartório e depois recebemos 
essa certidão de outro estado e entre-
gamos em mãos ao solicitante”, expli-
cou o coordenador.

Os atendimentos ocorrem de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 17h. São realiza-
dos na sede da Secretaria de Desenvol-
vimento Social, localizada na rua Pedro 
Álvares Cabral, nº 305, Centro.

A Prefeitura também oferece isen-
ções de taxas para a emissão de 2ª via 

de identidade, certidão de casamento, 
certidão de nascimento e certidão de 
óbito por meio da Secretaria de Traba-
lho, Emprego e Desenvolvimento Eco-
nômico e da Secretaria de Cidadania e 
Direitos Humanos.
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Secretaria de Cidadania 

e Direitos Humanos
Rua Pedro Álvares Cabral, nº 305, 

Centro
Secretaria de Trabalho, Emprego e 

Desenvolvimento Econômico
Rua Pedro Álvares Cabral, nº 995, 

Centro

Assunto foi apresentado pelo diretor da EGPP da Fundação CEPERJ, Leonardo Mazzurana

Civil Municipal e do Grupa-
mento da Ronda Escolar.

“Mesquita já é marcada 
pela integração entre as secre-
tarias. Na Segurança, por 
exemplo, temos vários proje-
tos que são interligados. No 
Grupamento da Ronda Esco-
lar, a equipe vai às escolas 
para levar palestras e ativi-
dades educativas sobre temas 
como bullying e medidas de 
segurança. Essa é uma forma 
de aproximar a guarda dos 
alunos e criar laços”, detalha 
Renata Paranhos, subsecretá-
ria da pasta.

�������
Com o conhecimento 

adquirido na oportunidade, 
a gestão municipal poderá 
fortalecer e alinhar as ações 
já realizadas em Mesquita, 
além de estabelecer outras 
para respeitar o conceito de 
segurança cidadã. “Hoje, 
colhemos muitos resultados 
positivos nesse meio por pro-
jetos e iniciativas em seto-
res como Assistência Social, 
Educação, Saúde e Cultura. 
No entanto, não queremos 
parar por aqui na promoção 
de políticas públicas para 
aumentar a sensação de segu-
rança e proteção dos muní-
cipes”, pontua o prefeito de 
Mesquita, Jorge Miranda, que 
participou da palestra.
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A Prefeitura de Barra do Piraí, por meio da Secretaria de 
Saúde, anunciou o início das ações destinadas à aplicação da 
vacina antirrábica no município. Durante o mês de julho, mais 
precisamente nos dias 26 e 29, a campanha de vacinação itine-
rante se destinará a cães e gatos. A ação será realizada das 8 às 
15 horas e estenderá por vários locais, como: Ipiabas, Coimbra, 
Califórnia e Santo Antônio.  

A doença conhecida como raiva acomete mamíferos e pode 
ser transmitida aos humanos por mordidas e, eventualmente, 
lambidas e arranhões de animais infectados. Por isso, a realiza-
ção da campanha anual é tão importante, já que a vigilância é 
um modo de manter o controle do número de casos.

A “Vacinação Itinerante” é destinada aos animais saudáveis 
com mais de 3 meses, sendo que fêmeas grávidas não devem 
ser vacinadas. A Secretaria de Saúde reforça que, mesmo se o 
bichinho não tiver acesso à rua ou contato com outros animais, 
é essencial manter as vacinas em dia, aplicando-as anualmente. 
Além disso, no momento da vacinação, é necessário que os mora-
dores levem seus animais com focinheira e evitar que crianças 
levem, sozinhas, os animais para a vacinação.
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O NAC ajuda a promover a inclusão social e fornece gratuidade em 2ª via de documentos
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�secretário municipal 
da Pessoa com Defi-
ciência, Elvis Jacob, 
o Elvis da Internet, 

recebeu em seu gabinete 
representantes do Instituto 
Rede Incluir. O objetivo foi 
alinhavar detalhes para a rea-
lização do Circuito Dia D – 
Feirão de Empregabilidade 
de Pessoas com Deficiência e 
Reabilitados pelo INSS. Elvis 
e os dois representantes visi-
taram uma área no Centro do 
município e outra no bairro 
Lote XV, os dois locais esco-
lhidos para o Feirão, o pri-
meiro a ser realizado na Bai-
xada Fluminense. A previsão 
é que diversas empresas par-
ticipem do evento oferecendo 
vagas de emprego para esse 
público específico. De acordo 
com o censo do IBGE, Bel-
ford Roxo tem mais de 100 
mil pessoas com deficiência.

O vice-presidente do Ins-
tituto Rede Incluir e o coor-
denador de projetos da enti-
dade, Fábio Oliveira de Souza 
e Mário Rezende, respectiva-
mente, destacaram que visi-
taram o Centro de Belford 
Roxo e o Lote XV. Eles gos-
taram das localizações. “São 
áreas de fácil acesso que irão 
facilitar muito o nosso tra-

balho”, resumiu Fábio Oli-
veira, acrescentando que no 
último Feirão, em Niterói, 
foram mais de 800 vagas de 
emprego. “As empresas de 
Belford Roxo estão convida-
das a participar deste grande 
evento”, completou Fábio. O 
Feirão deverá ser realizado 
no final de agosto ou início 
de setembro.

Calçadas com buracos e desní-
veis preocupam pedestres que cir-
culam por uma das principais vias 
do Centro de Niterói, a cerca de 200 
metros da sede da Prefeitura. Isso 
porque a Rua Visconde de Sepetiba 
apresenta pontos de má conserva-
ção que já causaram até quedas de 
transeuntes.

Um dos pontos mais críticos da 
região fica na esquina da Visconde 
com a São João, em frente a um imó-
vel abandonado. O local apresenta 
grandes rachaduras e elevação no 
asfalto, além de um frade de con-
creto torto devido a um acidente.

De acordo com um comerciante 
da região que preferiu não se identi-
ficar, é mais comum do que se ima-
gina pessoas caírem por conta do 
mau estado de conservação das cal-
çadas na Rua Visconde de Sepetiba.

“Sempre cai gente nesses bura-
cos. Está assim há algum tempo e 
ninguém faz nada. E em frente a 
esse imóvel abandonado está ainda 
mais crítico porque ele está largado 
e ninguém faz manutenção”, disse.

Outro imóvel atualmente desocu-
pado também tem um problema rela-
cionado a seu passeio público. Um 
bueiro está fora do lugar na frente 
do espaço disponível para locação, 
o que deixa vulnerável quem cami-
nha na via. Recentemente, um idoso 
foi visto caindo exatamente no local.

“Eu vi o idoso cair ali porque 
não viu que o bueiro estava assim, e 
logo fui tentar ajudar. É muito peri-
goso isso, ainda mais para pessoas 
de idade”, declara o motorista Jel-
son Lacerda.

Segundo o aplicativo Colab, a 
Constituição Federal determina 
que cabe aos municípios, através 
do Plano Diretor, legislar sobre o uso 
e ocupação do solo nas cidades. No 
geral, o proprietário do imóvel, resi-
dencial ou comercial, é responsável 
pela reforma e conservação das cal-
çadas, porém cabe ao Estado a fun-
ção de fiscalizar a conservação da 
via pública. Caso o pedestre sofra 
danos corporais causados por defei-
tos nas calçadas, a responsabilidade 
é do município, informou o Colab.
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Uma baleia jubarte, com cerca 
de 10 metros de comprimento, 
foi encontrada morta na Praia 
das Caravelas, em Búzios, na 
manhã da última quinta-feira 
(20). A equipe de Guarda-Vidas 
e a Defesa Civil local foram acio-
nadas para auxiliar no resgate 
da carcaça.

Ainda não se sabe a causa da 
morte da baleia, mas as autoridades 
acreditam que ela possa ter morrido 
por causas naturais.

Autoridades competentes estão 
tomando providências sobre o que 
fazer com o animal. Especialistas em 
vida marinha também foram cha-
mados para fornecer orientações.
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O secretário Elvis da Internet alinhou os detalhes do Feirão de Empregos com autoridades do Instituto Rede Incluir
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Kristian Amarante/PMBR

Buracos e desníveis causam quedas na Rua Visconde de Sepetiba, a cerca de 200 metros da sede da Prefeitura de Niterói

O secretário Elvis da Inter-
net frisou que a Prefeitura fará 
ampla divulgação do feirão 
pelas redes sociais buscando 
alcançar o maior número de 
pessoas e empresas. Outra 
opção é avisar, através de 
mala direta, o que o Feirão 
irá oferecer. “Essa parceria 
com o Instituto Rede Incluir 
é muito importante para que 

possamos abrir vagas de tra-
balho. Belford Roxo tem 100 
mil pessoas com deficiência 
(PCD) e é importante con-
seguirmos o maior número. 
Estamos nos empenhando e 
tenho certeza que o evento 
será um sucesso”, arrematou 
Elvis, acrescentando que não 
basta ser apenas ser PCD para 
conseguir a vaga. É necessá-

rio cumprir alguns requisitos 
como grau de escolaridade 
e qualificação. O secretário 
destacou o empenho e a luta 
do prefeito Wagner dos San-
tos Carneiro, o Waguinho, e 
da deputada federal Daniela 
Carneiro em defesa da causa.

���������	
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De acordo com a legis-

lação, as proporções para 
empregar pessoas com defi-
ciência variam de acordo com 
a quantidade de funcionários. 
De 100 a 200 empregados, a 
reserva legal é de 2%; de 201 
a 500, de 3%; de 501 a 1.000, 
de 4%. As empresas com mais 
de 1.001 empregados devem 
reservar 5% das vagas para 
esse grupo.

Essa parceria com o 
Instituto Rede Incluir é 
muito importante para 
que possamos abrir 
vagas de trabalho. 
Belford Roxo tem 
100 mil pessoas 
com defi ciência 
(PCD) e é importante 
conseguirmos o maior 
número. Estamos nos 
empenhando e tenho 
certeza que o evento 
será um sucesso”
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Animal com cerca de 10 metros de comprimento foi encontrado na Praia das Caravelas
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SUSPEITO É 
BALEADO E OUTROS 
DOIS SÃO PRESOS 
APÓS CONFRONTO 
NA TAQUARA
Três suspeitos foram presos, 
sendo um deles baleado, após um 
confronto com policiais militares, 
na comunidade Santa Maria, na 
Taquara, Zona Oeste do Rio. É 
o segundo dia consecutivo de 
tiroteio na região.
Segundo a Polícia Militar, agentes 
do 18º BPM (Jacarepaguá) 
realizaram uma ação na 
comunidade para reprimir a 
presença de traficantes. Durante 
uma ação em uma área de mata, 
na região conhecida como Ladeira 
de Santa Maria, os policiais do 
Grupamento de Ações Táticas 
(GAT) do batalhão encontraram um 
grupo armado.
A corporação informou que 

houve confronto no local. Depois 
que o conflito terminou, dois 
suspeitos foram presos pelos 
policiais. Com eles, uma pistola, 
um carregador, 680 pacotes 
de cocaína, 110 papelotes 
de maconha e um rádio 
comunicador foram apreendidos.
A PM completou que, após o 
fim da ação, os agentes foram 
avisados que um terceiro suspeito 
deu entrada baleado no Hospital 

Municipal Lourenço Jorge, na 
Barra da Tijuca. O homem foi 
reconhecido pelos policiais 
e permaneceu internado sob 
custódia na unidade. Não há 
informações sobre o seu estado 
de saúde.
Os presos que não foram feridos 
foram encaminhados, junto com 
o material apreendido, para a 32ª 
DP (Taquara), onde o caso foi 
registrado.

A 
Delegacia de Homicídios da Po-
lícia Civil (DH-Capital) investiga 
a morte de Leandro José da Sil-
va, de 40 anos, que estava desa-

parecido há cinco dias e foi encontrado sem 
vida, no Engenho de Dentro, Zona Norte 
do Rio. O corpo do torcedor do Botafogo 
foi achado dentro de um córrego que divide 
as duas pistas da Linha Amarela, na altura 
da passarela 3. Familiares da vítima estive-
ram no Instituto Médico Legal (IML) Afrâ-
nio Peixoto, no Centro, na manhã deste sá-
bado, para liberação do corpo.

De acordo com o relato dos parentes, o 
botafoguense, que trabalhava como moto-
rista de ônibus, vinha sendo procurado desde 
a madrugada do último domingo, quando foi 
visto pela última vez saindo do Estádio Nil-
ton Santos, o Engenhão. Ele havia ido assis-
tir ao jogo do Botafogo, no último sábado, 

mas parou de se comunicar com a família 
depois da partida.

A mulher de Leandro, Verônica, com quem 
ele tem uma filha, de 9 anos, comenta que 
o torcedor era um ótimo pai e um exem-
plo de profissional. “Ele era um pai exem-
plar, uma pessoa maravilhosa e que amava 
nossa filha. Sabemos que de onde ele esti-
ver, estará olhando para gente. Uma estrela 
no céu. Não vemos explicação para o que 
aconteceu. Não esperávamos encontrar ele 
da forma que encontramos e sem vida. Agora 
pensamos que pelo menos ele vai descansar 
em paz”, lamentou. 

De acordo com a família, a ideia é levar o 
corpo de Leandro para a Paraíba, de onde a 
família é e onde ele confidenciou que gosta-
ria de ser enterrado. O resultado do exame 
de necropsia ainda não foi entregue pelo IML 
aos familiares. 

Polícia investiga a morte de torcedor do Botafogo 
encontrado em valão perto do Nilton Santos

O motorista de 
ônibus Leandro 
José da Silva, de 
40 anos, estava 
desaparecido 
desde o último 
sábado, quando 
foi ao estádio na 
Zona Norte para 
assistir jogo. 
Córrego onde corpo 
foi achado divide 
a Linha Amarela

O Disque Denúncia divul-
gou um cartaz pedindo infor-
mações sobre o paradeiro do 
traficante Fábio Corrêa de 
Andrade, conhecido como 
Neguinho, que seria o respon-
sável por cobranças de taxas 
de gás, “gatonet” e segurança 
na comunidade Boog Woogie, 
na Ilha do Governador, Zona 
Norte do Rio.

Na quarta-feira (19), o g1 
mostrou que criminosos têm 
usado de táticas antes oriun-
das da milícia e obrigado 
moradores a pagar pelos ser-
viços.

Quem não concorda com 
o pagamento sofre represá-
lias: como agressões físicas e 
pode até ser expulso de casa.

Além da exploração de 
gás, segurança e sinal de TV 
a cabo clandestina, Neguinho 
também teria aumentado o 
valor dos “cabritinhos” — 
transporte alternativo usado 
dentro da favela — e o preço 
de uma marca de cigarro fal-
sificado que é comercializado 
na localidade.

A comunidade Boog Woo-
gie tem cerca de 4 mil resi-

dências e 15 mil moradores 
e fica às margens da Baía de 
Guanabara.

Os traficantes impedem 
que empresas de internet e TV 
a cabo entrem na localidade.

Disque Denúncia pede 
informações sobre traficante 
da Ilha que impôs taxa de 
segurança de até R$ 500

O responsável por impor essas 
cobranças seria o traficante 

Fábio Corrêa de Andrade, 
conhecido como Neguinho. 
Quem não concorda com o 

pagamento pode ser agredido 
ou até expulso de casa

Um gerente de um banco foi 
preso em flagrante na Penha, 
na Zona Norte do Rio, pela 
Polícia Federal (PF), suspeito 
de estelionato previdenciário.

De acordo com as investiga-
ções, o suspeito emitia de 30 a 
50 cartões magnéticos por mês, 
recebendo até R$ 2 mil por cada 
objeto repassado à quadrilha.

Segundo a PF, a investiga-
ção começou após uma comu-
nicação do Setor de Inteligên-

cia e Investigação de Segurança 
Corporativa do próprio banco 
informar diversas emissões de 
cartão magnético do INSS, com 
cadastramento de senha e libe-
ração efetivados pelo próprio 
gerente, sem a presença de 
qualquer cliente, beneficiário 
ou representante legal.

Após ser preso, o gerente 
confessou os crimes.

A Polícia Federal sustenta 
que o homem integra uma qua-

drilha especializada em fraudar 
a Previdência Social através da 
emissão de cartões magnéti-
cos de benefícios previdenciá-
rios sem o conhecimento dos 
beneficiários.

Após a emissão dos car-
tões, a quadrilha passava a 
realizar os saques dos benefí-
cios mensalmente, dividindo 
os lucros ilícitos, em prejuízo 
do INSS, entre os integrantes 
do esquema criminoso.

Policiais do 41º BPM (Irajá) 
prenderam Adelino Joaquim 
Soares de Souza, conhecido como 
“Bolinha”, na Rua Coronel Moreira 
César, na saída do Complexo do 
Chapadão, Zona Norte do Rio. Ele 
é apontado como um dos chefes 
do tráfico da Vila Elmira, em Barra 
Mansa, e estava foragido da 
Justiça. Além dele, outros quatro 
suspeitos foram detidos durante 

a ação.
Segundo a Polícia Militar, após a 
captura de Adelino, os militares 
prosseguiram com a operação 
na região. Na manhã de ontem, 
mais dois homens foram presos 
em diferentes localidades: um 
na área conhecida como Alto da 
Brasil e o outro na Manhama. Com 
eles, foram apreendidos um rádio 
transmissor e duas granadas.

Ainda durante a ação, policiais 
foram atacados por um grupo 
de criminosos que estavam a 
bordo de um veículo Fiat Idea. Foi 
realizado um cerco tático e outros 
dois homens foram presos com 
dois fuzis. Todos os envolvidos 
na ocorrência, incluindo os presos 
e o material apreendido, foram 
encaminhados à 39ª DP (Pavuna) 
para o registro da ocorrência.

É o segundo dia consecutivo de tiroteio na comunidade Santa Maria

Outros quatro criminosos foram presos durante ação no Complexo do Chapadão

CHEFE DO TRÁFICO DE BARRA MANSA É PRESO NA ZONA NORTE

Gerente de banco é preso pela Polícia Federal suspeito de 
clonar cartões de aposentados e desviar R$ 120 mil
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PADRE É PRESO POR SUSPEITA  
DE ABUSAR DE MENINOS DENTRO  
DE PARÓQUIA EM RIO DAS PEDRAS
Policiais civis da Delegacia da Criança e do Adolescente Vítima (DCAV) 
prenderam, ontem,  um padre de 33 anos. Segundo a polícia, ele abusou 
de duas crianças da Paróquia de Rio das Pedras, em Jacarepaguá, na 
Zona Oeste do Rio. Na época dos abusos, Ramon Guilherme Pitilo da 
Silva Ramos exercia o sacerdócio na unidade e a suspeita da polícia é 
que ele tenha cometido o abuso contra os meninos, que na época tinham 
11 e 12 anos, dentro da própria paróquia.
Ele foi preso depois da investigação da delegacia especializada. Ele 
chegou na unidade acompanhado do advogado.
A mãe de um dos meninos contou que o filho fazia orientação espiritual 
quando foi abusado. Segundo ela, o padre pediu que ele não contasse a 
ninguém. Após a denúncia, ele foi afastado das funções religiosas no dia 
8 de julho. Agora, o mandado de prisão sem prazo determinado foi aceito 
pela Justiça, e Ramon preso.
O suspeito foi encaminhado ao sistema penitenciário e passará por 
audiência de custódia para aguardar o julgamento. Ele pode ser 
condenado a mais de 20 anos de prisão. A arquidiocese São Sebastião, 
que afastou o padre, não se manifestou sobre a prisão.
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POLÍCIA CIVIL CONCLUI INQUÉRITO DO CASO 
JEFF MACHADO E INDICIA TRÊS PESSOAS
A Delegacia de Descoberta de Paradeiros (DDPA) concluiu o inquérito 
que investigou o desaparecimento, homicídio e ocultação de cadáver 
de Jefferson Machado, de 44 anos. A especializada indiciou o produtor 
Bruno de Souza Rodrigues, 37, por oito crimes, e o garoto de programa 
Jeander Vinicius da Silva Braga, 29, por três. Um terceiro homem, não 
identificado, também vai responder por participação no caso. A vítima 
estava desaparecida desde janeiro e o corpo foi encontrado dentro de um 
baú enterrado e concretado, em um imóvel em Campo Grande, na Zona 
Oeste, no dia 24 de maio.
Apontado como mentor do crime, Bruno foi indiciado por homicídio 
triplamente qualificado por motivo fútil, asfixia e por impossibilidade 
de defesa da vítima; ocultação de cadáver; estelionato e tentativa de 
estelionato; furto; invasão de dispositivo informático; maus-tratos a 
animais e falsa identidade. Já Jeander Vinicius vai responder por homicídio 
triplamente qualificado por motivo fútil, asfixia e por impossibilidade de 
defesa da vítima; ocultação de cadáver e maus-tratos a animais; enquanto 
o terceiro homem, pelo crime de maus-tratos a animais.
Segundo as investigações da DDPA, Jeff Machado foi morto no dia 23 de 
janeiro e, no dia 27 seguinte, seu desaparecimento foi registrado, depois 
que familiares e amigos estranharam a falta de informações e contatos 
feitos pelo ator. Após um trabalho de inteligência, coleta de depoimentos 
e análise de câmeras de monitoramento, os agentes da especializada 
conseguiram identificar a participação do produtor e do garoto de 
programa no crime.

O 
ex-policial militar Ron-
nie Lessa teria utili-
zado uma arma ex-
traviada do Batalhão 

de Operações Policiais Especiais 
(Bope) para matar Marielle Fran-
co e Anderson Gomes, segundo a 
delação premiada do ex-PM Élcio 
de Queiroz à Polícia Federal (PF) 
e ao Ministério Publico do Rio de 
Janeiro (MPRJ). Queiroz e Lessa 
estão preso desde de 2019 por en-
volvimento na morte da vereadora 
e de seu motorista em 2018.

Segundo O Dia, a arma, uma 
submetralhadora MP5, era oriunda 
de um extravio o ocorrido mui-
tos anos antes do crime. Na oca-
sião, a arma foi retirada da uni-
dade do Bope durante um incên-
dio que atingiu o local. Ela teria 
ficado com uma pessoa que a refor-
mou e vendeu para Ronnie um ano 
antes do crime.

Ainda segundo o relato de Élcio, 
a submetralhadora teria um grande 
valor sentimental para Ronnie, pois 
seria uma arma com a qual traba-
lhou durante seu período de ser-
viço no batalhão. 

CRIME TEVE UMA 
TENTATIVA FRUSTRADA 

Na mesma delação, Queiroz 
revelou que que a vereadora sofreu 
uma tentativa frustrada de assas-
sinato no final de 2017. Segundo 
o documento, Ronnie Lessa, res-
ponsável pelos disparos, estava pla-
nejando o crime desde o segundo 
semestre de 2017. Durante a virada 
para o ano de 2018, a qual passa-
ram juntos, Lessa teria falado para 
o amigo que tentou matar Marielle 
semanas antes, mas o plano foi 
frustrado.

Na ocasião, a ex-vereadora 
estava em um táxi no Estácio, região 
central do Rio, quando Lessa e o 
ex-bombeiro Maxwell Simões Cor-
rêa, o Suel, que dirigia o veículo, 
se aproximaram, mas não conse-
guiram realizar o assassinato. Suel 
teria alegado problemas mecâni-
cos no carro em que estavam no 
momento da aproximação.

Élcio ainda esclareceu que, 
além de Maxwell e Ronnie, tam-
bém estava no veículo nesse dia o 
policial militar Edmilson Oliveira 
da Silva, o Macalé, que foi assas-

sinado em uma emboscada no mês 
de novembro de 2021, em Senador 
Camará, na Zona Oeste do Rio.

Preso pela Polícia Federal (PF) 

na Operação Élpis, desencadeada 
na manhã de ontem, o ex-sargento 
do Corpo de Bombeiros Maxwell 
Simões Correa, o Suel, cumpria 

pena em regime aberto após ser 
condenado em 2021 a 4 anos de 
prisão por obstruir as investiga-
ções sobre o assassinado da vere-
adora Marielle Franco (PSOL-
-RJ) e seu motorista, Anderson 
Gomes.

Suel era o dono do veículo que 
foi usado para esconder as armas 
que estavam em um apartamento 
de Ronnie Lessa, o ex-policial vizi-
nho de Jair Bolsonaro acusado de 
ser o autor dos disparos que aca-
baram com a vida de Marielle e de 
Anderson, no crime ocorrido em 
14 de março de 2018.

Ronnie Lessa teria usado arma 
extraviada do Bope para matar Marielle

Submetralhadora modelo MP5 era oriunda 
de um extravio ocorrido muitos anos antes 
do crime, durante um incêndio no batalhão

O corpo carbonizado encon-
trado na mala do Citröen C3 é 
do tenente da Polícia Militar 
Jeovane da Rocha, desapare-
cido desde a tarde deste sábado. 
O veículo foi achado queimado 
na manhã deste domingo, na 
Estrada do Itaocara, em Itabo-
raí, na Região Metropolitana do 
Rio, por equipes do 35° BPM 
(Itaboraí). A informação foi 
confirmada por parentes do 
agente. Segundo eles, amigos de 
Rocha, também policiais, fize-
ram a identificação do corpo no 
Instituto Médico-Legal (IML).

Os policiais militares reali-
zavam buscas para localizar o 
paradeiro do oficial e encon-
traram o veículo de Jeovane da 
Rocha. A perícia da Delegacia 
de Homicídios de Niterói, São 
Gonçalo e Itaboraí (DHNSGI) 

foi acionada para o local e rea-
lizou uma perícia.

– Estamos amparando a 
nossa parente, que perdeu o 
marido – disse uma pessoa da 
família, se referindo à esposa 
do tenente.

Parentes de Rocha afirma-

ram que o agente desapare-
ceu depois de sair para jogar 
tênis em um clube no bairro 
do Caxito, em Itaboraí, por 
volta das 14h30 de sábado. 
De acordo com informações 
de colegas de farda do tenente, 
o carro dele passou pelo radar 

na pista sentido Itaboraí da 
Estrada do Caxito por volta 
das 17h daquele dia.

Rocha era lotado no 12° 
BPM (Niterói). Ele deixa a 
esposa e dois gêmeos; uma com 
Síndrome de Down. A família, 
agora, realiza os preparativos 
do enterro do policial.

PM É MORTO  
EM PACIÊNCIA

Em Paciência, na Zona 
Oeste da capital, houve outra 
morte de policial militar. Um 
agente, identificado como 
Leandro dos Santos Aragão, 
de 45 anos, foi assassinado com 
tiros no rosto, neste domingo, 
quando passava ao lado da 
passarela da estação de trem 
daquele bairro. O PM estava 
de folga

A Comlurb registra, mensalmente, entre 500 a 600 pape-
leiras furtadas ou vandalizadas na cidade do Rio de Janeiro. 
Apenas na região da Barra da Tijuca e Jacarepaguá, na Zona 
Oeste, foram furtadas 111 papeleiras neste ano. Sendo que 
16 delas foram roubadas na região de Jacarepaguá em um 
único fim de semana, em maio, e outras 11 foram furtadas 
no Anil, em abril. Recentemente, em uma única madrugada, 
vândalos furtaram 67 lixeiras apenas no perímetro de 8km 
da Lagoa Rodrigo de Freitas, na Zona Sul. 

Segundo a Comlurb, a cidade tem atualmente cerca de 
45 mil recipientes plásticos instalados. O prejuízo aos cofres 
públicos chega a cerca de R$ 1 milhão por ano, com base 
nos valores da última compra realizada (R$ 149,77 a uni-
dade). Em 2022, entre reposições, trocas e novas instala-
ções, foram colocadas 5.584 peças. Em 2023, de janeiro a 
abril, o número já chega a 4.104.

Corpo carbonizado encontrado em mala 
de carro é de PM desaparecido no Rio

Em Paciência,  
na Zona Oeste 
da capital, 
sargento foi 
assassinado 
a tiros quando 
passava perto 
de estação  
de trem

Rio pode bater recorde de 
furtos de lixeiras e prejuízo 
deve chegar a R$ 1 milhão

Entre 500 a 600 Entre 500 a 600 
papeleiras são papeleiras são 
furtadas ou furtadas ou 
vandalizadas  vandalizadas  
a cada mêsa cada mês
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

A Lua Crescente vai solicitar que você desenvolva resiliência emocional 
para promover investimentos e qualquer tipo de movimentação financeira. 
Os recursos compartilhados, assim como as contas e dívidas, passam por 
uma nova gestão financeira. Essa experiência vem alicerçada por meio de 
um ponto-final necessário.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Uma pessoa importante para o seu desenvolvimento ultrapassa os obstáculos 
e continua avançando com determinação e foco. Essa situação pode se tratar 
de qualquer relação, mas a prioridade é o relacionamento amoroso, contratos e 
parcerias. Se você passou por algum término recentemente, é preciso que cada 
um siga o seu real propósito. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Você passa por um período de crescimento no seu trabalho, e precisa ser 
firme para garantir que as tarefas sejam cumpridas. Por meio de uma nova 
consciência, você vai colocar um ponto-final em estruturas ineficazes. É 
preciso manter a mente aberta para colocar em prática novas atividades. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

É um período em que precisa assumir responsabilidades em família ou 
direcionadas a um imóvel. Um ponto-final traz um processo de finalização 
importante, ou seja, existem temas familiares que não estão sob o seu 
controle, portanto solte. Você deve agora focar o seu futuro, sua carreira 
profissional e metas. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

A Lua Crescente exerce uma grande transformação na sua forma de pensar, 
gerando grande intensidade mental. Uma mudança de mentalidade o leva 
a se posicionar com pessoas do seu convívio de uma forma diferente, mas 
existe uma pessoa em especial que move novas decisões. Uma reunião 
estratégica se faz necessária.

VIRGEM
23 ago a 22 set

É um período em que deverá colocar o seu foco nos ganhos materiais, contudo 
as responsabilidades ficam ainda maiores. Por isso, existe a necessidade de um 
planejamento adequado para esse novo ciclo. Você terá que eliminar os excessos 
materiais, para manter o seu propósito a médio e longo prazo. 

LIBRA
23 set a 22 out

A Lua Crescente no seu signo o deixa em destaque neste período. 
As exigências pelas quais vem passando pedem maturidade para se 
comprometer com as suas necessidades afetivas. Essa experiência o leva 
a renovar e cortar relações. Você passa por crescimento, mas deve se 
conscientizar do seu processo pessoal. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É recomendado promover o silêncio e a resiliência. As responsabilidades 
em família ficam mais intensas, mas esse tema não está sob o seu 
controle, entretanto afeta o seu equilíbrio emocional. Essa experiência 
o leva a encarar as mudanças e renovações que necessitam ser 
vivenciadas por você. Não evite as mudanças.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A Lua Crescente traz Saturno exigindo de você uma postura comprometida 
para encarar os seus interesses pessoais e afetivos com maturidade. Neste 
período, você terá que eliminar as tendências autodestrutivas e colocar à 
frente um novo campo de visão para vivenciar um novo amor ou uma nova 
estrutura com os filhos.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Os seus projetos passam por crescimento, contudo existem definições 
importantes que você deve colocar em prática nos próximos dias. 
O trabalho em equipe vai exigir mais do seu conhecimento, sendo 
necessário também desenvolver uma comunicação objetiva e 
concreta. Foque seus estudos e especializações

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O setor profissional passa por crescimento, contudo as mudanças são 
inevitáveis. Você é levado a concretizar mudanças grandiosas, que podem 
afetar a estrutura física do local de trabalho ou em família. É essencial 
desenvolver um planejamento financeiro mais estratégico e realista para a 
nova fase.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A Lua Crescente lhe permite alcançar um novo ponto de vista, que lhe 
possibilita focar estudos acadêmicos, viagens para lugares distantes 
ou uma atuação mais ativa com a sua filosofia de vida. No entanto, 
finalizações são necessárias para que você alcance o seu propósito de 
vida. Algumas pessoas podem se afastar.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

ANGÉLICA EXIBE 
BELEZA NATURAL 

EM FOTO COM MAIÔ 
DIFERENTÃO 

GIOVANNA ANTONELLI GANHA 
ELOGIOS AO POSAR DE BIQUÍNI 
E MAIÔ DURANTE VIAGEM

A atriz 
Giovanna 
Antonelli, 
de 47 anos, 
encantou 
seus fãs 
ao posar 
radiante de 
biquíni e 
maiô durante 
uma viagem 
aos Estados 
Unidos. 
A artista, 
inclusive, 

usava um bonê onde se lia “abundância”, palavra que 
foi usada por muitos admiradores para elogiá-la.
“Por mais dias como esses… Sintonia entre 
o tempo e a vida!!!”, escreveu ela.
Nos comentários, choveram elogios para a atriz:
“Que gata”, elogiou uma seguidora. “Quanta 
abundância, Giovanna”, destacou outra 
fã. “Como ser linda igual a Giovanna 
Antonelli”, escreveu outro internauta.
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Angélica está curtindo o verão europeu ao 
lado dos filhos e do marido, Luciano Huck. 
Neste domingo (23) a apresentadora surgiu 
em fotos na Formentera, uma famosa ilha da 
Espanha, e roubou a cena pela beleza natural.
Sem maquiagem, a artista exibiu o corpo enxuto 
a bordo de um maiô diferentão, cheio de franjas 
laterais. Para dar um charme a mais ao body 
vermelho, a artista apostou em uma canga amarela 
e posou poderosa em diferentes paisagens.

P
ela primeira, entre 20 e 22 de outu-
bro, teremos a Micareta Rio. O car-
naval fora de época LGBTQIA+ che-
ga a Cidade Maravilhosa depois de 

Salvador, onde nasceu, e em São Paulo, onde 
já teve duas edições de sucesso. A estreia no 
Rio será em grande estilo, ocupando o espa-
ço tradicional do carnaval carioca: a Sapucaí.

Os organizadores anunciaram que o Cir-
cuito Principal levará os trios em 

todo o percurso por onde pas-
sam as escolas de samba. Na 
Praça da Apoteose aconte-
cerá o ápice, junto ao palco 

principal, o parque de diversões 
e o lounge.

As grandes atrações serão Gloria Groove, 
Claudia Leitte e Alinne Rosa no primeiro 
dia (20/10). Ivete Sangalo fará dobradinha, 
no dia 21/10 junto com as apresentações de 

Pedro Sampaio e 
Babado Novo, 
e no dia 22/10 
com Daniela 
Mercury.

Na estru-
tura fixa da 
Apoteose a 
cada noite uma 
festa assinará 
o palco eletrô-
nico. Naya, Dri 
Toscano, Junyo, 
Anne Louise e 

Paulo Goes agitam a festa 
com o selo Oculto no dia 
20/10. A Joy leva, no dia 
21/10, John Wilber, Baez, 
Bruno Moutinho, Adham, 
Izo e Nina Sabbah. No dia 
22/10 será a vez de Yan 
Rabello, Filipe Guerra, Alli-
son Nunes, Nat Valverde. 
Dani Brasil e Tommy Love 
tocarem na Xtend Black.

A grande novidade, que 
tem venda de ingressos sepa-
rado (embora quem com-
pre o Circuito Total também 
terá acesso) é o Lounge do 
Chá. Uma das mais famo-
sas festas pop levará dois 
palcos para o espaço, um 
dedicado ao samba e outro 
a música pop.

Os ingressos estão sendo 
vendidos online.

será no 
Sambódromo

Organizadores anunciaram 
como será a estrutura do 
evento e as atrações
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Xande de Pilares lançou na última sexta-
-feira, em todos os aplicativos de música, o 
bloco “Minha Família”, terceiro e último do 
novo DVD “Esse Menino Sou Eu”, segundo 
da carreira solo do artista, gravado no Morro 
da Urca. Entre as 15 faixas, destaque para 
“Minha Paz É Você”, que conta com a parti-
cipação de Mamute, atual vocalista do grupo 
Revelação e sobrinho do sambista. 

No primeiro bloco, “Alô Bateria”, que con-
tou com a participação do grupo Menos É 
Mais nas faixas “Dona dos Meus Sonhos/ É 
Diferente” e “Nada de Pensar em Despedida 
/ Brigar Não Tá Com Nada”, tem também 
outros grandes sucessos, como “Me Abraça” 
(feat. Ferrugem), “Indecisão / Grades do Cora-

ção / Esqueci de Te Esquecer”, “Altas Horas 
/ Vem Ficar Comigo”, “Baixa Essa Guarda / 
Sou Capaz de Tudo / Pureza da Flor”, além do 
cantor Belo dividindo o palco com Xande de 
Pilares nas canções “Preciso Te Amar / Cora-
ção Radiante” e “Compasso do Amor / Cora-
ção Blindado”.

O segundo bloco, “Amor e Samba”, traz 
“Enquanto Deus Me Proteja”, regravação que 
conta com a participação de Zeca Pagodinho, 
autor da música junto com Moacyr Luz, e as 
canções “Talvez” e “Meu Amor É Um Vício”, 
gravadas com Alexandre Pires. Outra convi-
dada deste trabalho é a sambista  Amanda 
Amado, neta da Tia Gessy, uma das respon-
sáveis pela carreira do artista, na faixa “Trilha 
do Amor”. Até o momento, o DVD tem mais 
de 9 milhões de reproduções em todas as pla-
taformas digitais.

Em agosto, no dia 19, Xande de Pilares ini-
cia a turnê “Esse Menino Sou Eu” no Tokio 
Marini, em São Paulo. Já no dia 6 de setem-
bro, o artista apresenta o novo espetáculo, no 
Morro da Urca, Rio de Janeiro, onde nasceu 
o projeto. Em novembro a turnê segue para 
Porto Alegre, no dia 03/11; Vitória, em 11/11 
e Florianópolis, no dia 19/11.

O frio chegou em São Paulo e para aquecer, o Vila Galé 
Paulista preparou um buffet incrível de sopas com mais de 10 
acompanhamentos todas às quintas e sextas-feiras. O restau-
rante é aberto ao público e não é necessário fazer reserva. O 
valor é de R$ 65 por pessoa.

O buffet de sopas é composto por quatro opções: Cape-
letti in brodo, caldo verde, canja de galinha com grãos e 
creme de cebola no pão italiano. Entre os acompanhamen-
tos estão pães, torradas, queijos, shimeji, bacon, ervilha, 
cebolinha, entre outros.

“Utilizamos técnicas específicas para que as nossas sopas 
tenham muito sabor. Ainda é possível harmonizar essas delícias 
com os nossos vinhos da Casa Santa Vitória. É uma experiência 
que aquece e agrada o paladar”, explica o Chef, Sérgio Corrêa.

As bebidas são vendidas separadamente. Durante o festi-
val, haverá música instrumental ao vivo, em som ambiente, e 
uma iluminação mais intimista para tornar a experiência com-
pleta. O hotel ainda conta com estacionamento e serviço de 
manobrista cobrados à parte.
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Vila Galé Paulista realiza Festival de Sopas
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�á está tudo pronto para mais uma edição 
da Ecobrechó Park na Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio, durante esta sexta-fei-
ra, sábado e domingo (28 a 30 de julho). 

Realizada no Aerotown Power Center, a progra-
mação que teve origem em Petrópolis, na Re-
gião Serrana, se consolidou como o principal 
evento do segmento no Estado do Rio, atrain-
do rapidamente a atenção dos cariocas. Com 
proposta alinhada à moda circular, que tem se 
tornado uma grande promessa para o futuro, a 
“Eco”, como é carinhosamente chamada, pro-
põe a reutilização e reciclagem de peças, que 
se destacam nos mais de 50 empreendimentos 
participantes.

Só neste ano, o evento já movimentou mais 
de R$ 1 milhão em transações na capital, em 
duas edições já realizadas e público de 40 mil 
visitantes durante sua segunda passagem pelo 
Rio. Desta vez, a expectativa é atrair cerca de 30 
mil pessoas para a programação, que também 
contempla workshops, palestras e dicas valio-
sas, para quem quer incorporar o estilo de vida, 
com praticidade e consciência coletiva.

Além de opções variadas de calçados, rou-
pas, vestuário e decoração, a Ecobrechó Park 

também vai trazer workshops e oficinas que 
destacam a importância de alinhar estilo e sus-
tentabilidade, com dicas de como reaproveitar 
e desenvolver novas opções, a partir de roupas 
usadas. As atividades se iniciam na sexta-feira 
(28) com o painel “Moda Circular: como mon-
tar looks autênticos com peças de brechó”, às 
11h da manhã. Às 16h haverá um bate-papo com 
influenciadores que representam o segmento e 
às 19h, uma demonstração de upcycling, com o 
tema “transformando roupas usadas em peças 
únicas”.

No sábado (29) o primeiro workshop às 11h, 
traz dicas de estilo e tendências, seguido por um 
desfile de moda com peças selecionadas entre os 
expositores, previsto para às 14h. Às 19h será 
realizada mais uma demonstração de upcycling. 
Já no domingo (30) às 12h, uma palestra des-
taca o impacto ambiental da indústria da moda 
e a importância do brechó. Fechando os desta-
ques, às 15h, será a vez do workshop “acessórios 
sustentáveis: criando peças únicas e estilosas”.

MODA CONSCIENTE: MAIOR FEIRA DE BRECHÓS DO MODA CONSCIENTE: MAIOR FEIRA DE BRECHÓS DO 
ESTADO VOLTA A BARRA DA TIJUCA NESTE FIM DE SEMANAESTADO VOLTA A BARRA DA TIJUCA NESTE FIM DE SEMANA
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Xande de Pilares lança o terceiro bloco do DVD 
trazendo participação especial do sobrinho Mamute

Divulgação

Divulgação

Em busca do campeonato e a vaga na Série 
Ouro, a Botafogo Samba Clube divulgou o seu 
enredo para o carnaval de 2024. A agremiação 
alvinegra levará para a Nova Intendente “Taina-
-Kan: A Estrela Solitária”, desenvolvido pelos 
carnavalescos Allan Barbosa, Ricardo Hessez e 
Marcelo Adnet. O tema é baseado em uma lenda 
Karajá e contará a história de um amor e rejei-
ção entre uma indígena e uma estrela solitária.

“O enredo nasce do desejo de trazermos 
uma temática inédita na história da Botafogo 
Samba Clube e inserir a estrela, símbolo da 
escola, como personagem central do nosso 
carnaval.  Logo em nossas pesquisas encon-
tramos a lenda Karajá e achamos o momento 
perfeito para levantarmos a bandeira dos nos-
sos povos originários e trazer o maior carna-
val da história da escola”, revelou o carnava-
lesco Allan Barbosa.

Para a realização de mais um grande carna-
val, a escola já iniciou os trabalhos de desen-
volvimento de fantasias e alegorias. A Bota-
fogo Samba Clube será a quarta agremiação 
a desfilar, no sábado das campeãs, dia 17 de 
fevereiro, na Nova Intendente. A escola inte-
gra a Série Prata, comandada pela Superliga 
Carnavalesca.

“TAINA-KAN: A ESTRELA SOLITÁRIA” É O ENREDO DA 
BOTAFOGO SAMBA CLUBE PARA O CARNAVAL 2024

Divulgação

DivulgaçãoO livro Vidas Alheias é uma obra 
que aborda temas sociais do coti-
diano empresarial, de forma crítica 
e criativa, construindo uma identi-
dade forte e com autonomia e sin-
gularidade para não se tornarem 
escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro 
você terá a arma capaz de desfazer 
as algemas da escravidão e desper-
tar a tríade da inteligência humana, 
que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente quem tem 
acesso a uma boa leitura poderá construir uma boa comu-
nicação.

Disse Bill Gates: “Meus filhos terão computadores, sim, 
mas antes terão livros, sem livros, sem leitura, os nossos filhos 
serão incapazes de escrever - inclusive sua própria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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Em meio a situação deli-
cada do sistema público de 
saúde na pandemia, nasce 
o Saúde Pra Já, plataforma 
criada para facilitar o acesso 
à saúde para todos, princi-
palmente para o público que 
depende do SUS e não tem 
plano de saúde.

A ideia surgiu da inquieta-
ção da fundadora Paula Piazi 
de ver seus esforços diários 
empenhados em uma causa e 
um trabalho que gerasse valor 
social e por ser filha de médi-
cos, o setor da saúde sempre 
esteve muito próximo do seu 
dia a dia. Isso fez com que se 
sensibilizasse com as dores 
da área, que somadas a sua 
experiência como gerente de 
estratégia em uma das maio-
res empresas de tecnologia 
do mundo e a realização do 
Mestrado em Administração 
na COPPEAD UFRJ, iniciou 
o projeto do Saúde Pra Já, 

marketplace com o objetivo 
de conectar pacientes a ser-
viços de saúde a preços aces-
síveis.

A plataforma é bem obje-
tiva e permite que o paciente 
busque dentre mais de 16 mil 
serviços e 1,8 mil clínicas e 
profissionais cadastrados por 
todo o estado do Rio de Janeiro 
com facilidade, entre exames 
e consultas. A utilização pelo 
paciente é gratuita.

O marketplace também dá 
a oportunidade para prestado-
res de serviços e autônomos 
conseguirem mais pacientes 
e terem uma nova forma de 
divulgação. “Valorizar o pro-
fissional é muito importante, 
por isso visamos aumentar a 
demanda de pacientes para clí-
nicas populares, consultórios 
médicos, etc, para que estes 
consigam manter preços jus-
tos e atender com qualidade. 
Assim paciente e profissional 

são beneficiados”, conta Paula. 
O Saúde Pra Já atua desde 

2020 na cidade do Rio de 
Janeiro. Conta com parcei-
ros autônomos e várias clíni-
cas populares como Doutor 
Tudo, Diagnocenter, Anato, 
Life Medicina, Diagnocenter, 
Leve Saúde e Dr. Sim. Um dos 

objetivos no futuro é aumentar 
ainda mais o número de par-
ceiros e expandir para outros 
estados. ”A dificuldade de 
obter serviços de saúde ainda 
melhores é latente em todo o 
país, por isso nosso plano de 
expandir para os Estados mais 
populosos”, finaliza.
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A 
segunda edição do programa AWS 
re/Start no Rio de Janeiro está 
com inscrições abertas. O trei-
namento de 12 semanas oferece 

desenvolvimento de competências e forma-
ção profissional na computação da Nuvem 
e será direcionado gratuitamente para todas 
as pessoas acima de 18 anos que tenham in-
teresse no mercado de tecnologia.

Nesta segunda edição, estão disponí-
veis 100 vagas, com as aulas começando 
no dia 1º de setembro. O treinamento será 
de forma online, de segunda à sexta-feira, 
das 18h às 21h, com cronograma que abor-
dará desde os princípios básicos e funda-
mentais da nuvem da AWS, como também 
construção de habilidades práticas de car-
reira, como a preparação para entrevistas e 
criação de currículo profissional para aju-
dar os indivíduos a se prepararem para car-
gos de alto nível no mercado de trabalho. 
As inscrições vão até o dia 21 de agosto.

Os participantes serão preparados para 
novas carreiras em tecnologia por meio de 
exercícios baseados em cenários, laboratórios 
práticos e cursos, com conteúdos de Linux, 
Python, rede, segurança e banco de dados digi-
tais. Além disso, o programa também cobre o 

custo para os alunos fazerem o exame AWS 
Certified Cloud Practitioner, validando suas 
habilidades na nuvem com uma credencial 
reconhecida pelo setor. Por fim, os participan-
tes estarão preparados para funções em ope-
rações, confiabilidade do local e suporte de 
infraestrutura, para alcançar cargos de alto 
nível nas empresas do mercado.

“Estamos vendo a real necessidade de mão 
de obra qualificada em nuvem para o mer-
cado de tecnologia. Já vimos os alunos da pri-
meira turma conseguirem a certificação e serem 
empregados em grandes empresas de tecno-
logia, acreditamos na mudança de vida para 
as pessoas que não tenham nenhum conhe-
cimento prévio. O curso re/start AWS é uma 
possibilidade de mudança de vida”, reforça 
Diego Braga, Gestor de Inovação, Internacio-
nalização e Carreiras da UNISUAM, institui-
ção parceira que oferece o curso.

“Essa parceria está 100% em aderência aos 
valores e cultura da Copastur, acreditamos que 
as pessoas estão no centro do resultado das 
empresas, e levar conhecimento dessa quali-
dade com o programa AWS re/start faz toda a 
diferença na Transformação e Inclusão de pes-
soas para área de Tecnologia”, disse João For-
nari, Head de TI (CIO) da Copastur. 

Divulgação
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Os servidores do Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS), que se enquadrem 
nas exigências, já podem ade-
rir ao Programa de Enfrenta-
mento à Fila da Previdência 
Social (PEFPS) pelo Geren-
ciador de Tarefas (GET) ou no 
Portal do Atendimento (PAT), 
e iniciar as análises. Nesta 
sexta-feira, 21, foram publi-
cadas as portarias que regula-
mentam e disciplinam o pro-
grama, que visa a reduzir até 
dezembro a fila de requeri-
mentos para o prazo legal (45 
dias). Atualmente 1,7 milhão 
de pedidos estão em análise, 
conforme o Portal da Trans-
parência Previdenciária de 
junho de 2023.

As regras e fluxos opera-
cionais para que servidores do 
INSS de todo o Brasil possam 
participar do programa estão 
na Portaria Conjunta Pres/Dir-
ben/INSS nº 83, publicada no 
Diário Oficial desta sexta-feira. 
Segundo a norma, servidores 
que realizarem a análise de 
pedidos de benefícios fora do 
horário de expediente poderão 
receber até R$ 10.064, caso 
cumpram a meta mensal de 
análise extraordinária.

Cabe destacar que a parti-
cipação no programa é volun-
tária e, por ser realizada fora 
do horário de expediente nor-
mal, não compromete o desem-
penho das atividades diárias 
dos servidores. O programa 
terá duração de nove meses, 
podendo ser prorrogável por 
mais três meses.

Uma das portarias disci-
plina a “dispensa da emissão de 
parecer conclusivo da Perícia 
Médica Federal quanto à inca-
pacidade laboral e a conces-
são do benefício por meio de 
análise documental pelo INSS.

Já a portaria interministe-
rial assinada pelos ministérios 
da Previdência Social e pela 
ministra da Gestão e da Ino-
vação em Serviços Públicos, 
fixa meta específica de desem-
penho para os servidores que 
aderirem ao programa e deta-
lha os procedimentos para ope-
racionalização, em especial os 
critérios a serem observados 
para o monitoramento e con-
trole do atingimento das metas 
fixadas e a definição da ordem 
de prioridade para a análise de 
processos e realização de perí-
cias médicas e análises docu-
mentais.
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A plataforma é bem objetiva e permite que o paciente busque dentre 
mais de 16 mil serviços e 1,8 mil clínicas e profi ssionais cadastrados
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Psicólogas interessadas 
em desenvolver um trabalho 
voluntário tem a oportunidade 
de se inscrever no Programa Pé 
quente, cabeça fria (PQCF), 
do Instituto Caxangá. Serão 
ofertadas 11 vagas para pro-
fissionais com disponibilidade 
de duas horas semanais, por 
um período de seis meses para 
a realização de atendimento 
online e curso de formação.

As inscrições podem ser 
feitas de 26 de junho a 28 
de julho, por meio de for-
mulário eletrônico disponí-
vel no edital publicado no 
site da Caxangá. O público-
-alvo é preferencialmente de 
pessoas com menos de dois 

anos de formação na área.
O programa PQCF aborda 

a equidade e a saúde mental 
e propõe que o atendimento 
psicossocial possa existir de 
maneira orgânica, ampla, 
interseccional e acessível na 
vida de pessoas negras, indí-
genas, LGBTQIAPN+. Desta 
forma, o intuito é promover 
um espaço de acolhimento e 
escuta clínica especializada, 
a fim de possibilitar um alívio 
para o sofrimento psicológico.

“O PQCF consiste na reali-
zação de atendimento gratuito 
e online para pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade, com 
o apoio e atuação de profis-
sionais das áreas de: saúde 

mental, orientação jurídica e 
social. O intuito é que a equipe 
atue de maneira interseccio-
nal com o objetivo de prestar 
um atendimento que contem-
ple a diversidade e aceitação 
das diferenças”, afirma a dire-
tora de Programas de Direitos 
Humanos, Ericah Azeviche.

A diretora completa que, 
a participação no programa 
objetiva ainda desenvol-
ver estratégias de atenção à 
saúde mental. “Para que as 
pessoas voluntárias adquiram 
habilidades, conhecimento e 
experiência para um atendi-
mento com ênfase na pers-
pectiva interseccional e na 
sensibilização ao enfrenta-

mento do racismo, lgbtfobia, 
violência de gênero, e assé-
dio no ambiente de trabalho, 
para potencializar o bem-estar 
mental, fortalecendo a inte-
gridade e o pleno desenvolvi-
mento intelectual, emocional 
e consequentemente socioeco-
nômico das pessoas atendidas 
pelo programa”.

Cada sessão é gratuita, com 
duração de até 60 minutos, a 
ser desempenhada no formato 
online ou presencial, apenas 
São Paulo - Capital, no bairro 
da Bela Vista. Os interessados 
em passar pelas sessões de psi-
cologia devem aguardar o cha-
mamento público que será rea-
lizado em agosto deste ano.

O sistema já está preparado para adesões

Divulgação

Divulgação

Treinamento aberto ao público apresentará oportunidades para capacitação e certifi cação em computação em nuvem
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A Fifa divulgou a atuali-
zação do ranking envolvendo 
as principais seleções mas-
culinas de futebol. Mesmo 
com a goleada em cima de 
Guiné (por 4 a 1) e a der-
rota para Senegal (por 4 a 
2) nos últimos amistosos, o 
Brasil se manteve na terceira 
colocação.

Atual campeã mundial, a 
Argentina segue no topo e é 
perseguida pela França, vice-
-campeã no Catar, em 2022. 
Em março deste ano, os 
comandados de Lionel Scaloni 
assumiram o primeiro lugar e 
têm uma vantagem de menos 
de um ponto para o time de 
Didier Deschamps, que con-
quistou a Copa em 2018.

Apesar da atualização dos 

pontos, a última mudança de 
posições no top 10 ocorreu 
há duas semanas, quando a 
Inglaterra ultrapassou a Bél-
gica e assumiu a quarta colo-
cação na lista.

ESPORTESRIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 25 DE JULHO DE 2023
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VEJA O TOP 10 DO 
RANKING DA FIFA

Argentina: 1843,73 pontos
França: 1843,54 pontos
Brasil: 1828,27 pontos
Inglaterra: 1797,39 pontos
Bélgica: 1788,55 pontos
Croácia: 1742,44 pontos
Holanda: 1731,23 pontos
Itália: 1726,58 pontos
Portugal: 1718,25 pontos
Espanha: 1703,45 pontos

Duas “novelas” re-
centes do UFC che-
garam ao fim na úl-
tima semana. Em 
um anúncio sur-
preendente e ex-

traordinário, o presidente da 
organização, Dana White, con-
firmou que a revanche entre Is-
lam Makhachev e Charles do 
Bronx vai, enfim, acontecer 
no card do UFC 294, que está 
marcado para o dia 21 de outu-
bro, em Abu Dhabi, nos Emi-
rados Árabes Unidos. O cin-
turão peso-leve do Ultimate, 
atualmente em posse do rus-
so, estará em disputa.

Além do main event entre 
Islam Makhachev e Charles 
do Bronx, o UFC 294 terá 
como luta co-principal o 

encontro entre Paulo Borra-
chinha e Khamzat Chimaev, 
que será realizado na catego-
ria peso-médio. Dessa forma, 
se confirma que o brasileiro 
foi retirado do UFC 291, que 
acontece no próximo dia 29 
de julho. Prova disso é que 
Ikram Aliskerov, que seria o 
adversário de Borrachinha 
no UFC 291, vai enfrentar 
Nassourdine Imavov também 
no card de Abu Dhabi, em 
outubro.

Após conquistar o cinturão 
peso-leve em outubro do ano 
passado, quando derrotou o 
próprio Charles do Bronx por 
finalização no segundo round, 
Islam Makhachev (24-1) vai 
para a sua segunda defesa de 
título na divisão. Com 31 anos 

de idade, o russo vem de vitó-
ria na decisão unânime sobre 
o campeão peso-pena Alexan-
der Volkanovski, em combate 
que teve o título dos leves em 
disputa na luta principal do 
UFC 284, em fevereiro.

Com 33 anos e um car-
tel de 34 triunfos, nove der-
rotas e uma luta sem resul-
tado, Charles do Bronx fez sua 
última luta em junho, quando 
derrotou Beneil Dariush por 
nocaute técnico ainda no pri-
meiro round e, com isso, se 
credenciou ao title shot no 
peso-leve. Vale lembrar que o 
primeiro duelo entre o brasi-
leiro e Makhachev aconteceu 
em Abu Dhabi, justamente na 
Etihad Arena, local em que 
ambos vão voltar a medir for-

ças em outubro.
Número quatro no ranking 

da categoria peso-médio, Paulo 
Borrachinha tem 32 anos e um 
cartel de 14 vitórias e apenas 
duas derrotas no MMA. O bra-
sileiro lutou pela última vez em 
agosto do ano passado, quando 
venceu o ex-campeão Luke 
Rockhold na decisão unâ-
nime dos jurados. Seu adver-
sário será o checheno naturali-
zado sueco Khamzat Chimaev, 
que está invicto no MMA, com 
12 vitórias, sendo seis delas 
pelo UFC. Considerado um 
dos principais nomes da orga-
nização nos dias atuais, Chi-
maev lutou pela última vez 
em setembro, quando superou 
Kevin Holland por finalização 
no primeiro round.

UFC ANUNCIA 
REVANCHE ENTRE DO 
BRONX E MAKHACHEV 

PELO CINTURÃO 
DOS LEVES

Além de Charles do Bronx contra Islam Makhachev, UFC 294, em outubro, terá o brasileiro Paulo Borrachinha em ação

Belém deve ser a cidade escolhida 
para receber a estreia de Fernando Diniz 
na seleção brasileira, em setembro, con-
tra a Bolívia. Na última quarta-feira 
(19), o Mangueirão passou por uma 
vistoria da CBF e agradou a comitiva 
da entidade.

Além do Mangueirão, os represen-
tantes da CBF também foram aos está-
dios Baenão, do Remo, e Curuzu, do 
Paysandu, que serviriam de centro de 
treinamento para as seleções nos dias 

anteriores à partida. O 
Centro Esportivo da Juven-
tude (Ceju), complexo que per-
tence à Federação Paraense, também 
foi vistoriado.

Recentemente, o Mangueirão foi 
reformado pelo Governo do Pará, que 
investiu mais de R$ 200 milhões. A capa-
cidade do estádio foi ampliada para 50 
mil torcedores e gramado, vestiários, 
camarotes e acessos foram melhorados.

A última partida da seleção brasileira 

em Belém foi em 2011. Na ocasião, o 
Brasil enfrentou a Argentina no Super-
clássico das Américas e venceu por 2 a 
0, com gols de Lucas Moura e Neymar.

Belém agrada CBF em 
vistoria e deve ser palco da 
estreia de Diniz na Seleção

Comitiva da entidade Comitiva da entidade 
visitou o Mangueirão visitou o Mangueirão 
na última quarta-feirana última quarta-feira

CazéTV desativa 
chat de jogo da Copa 
do Mundo feminina 
por comentários 

machistas

Caso ocorreu na partida entre Nova Zelândia e Noruega

A “CazéTV”, canal do 
streamer Casimiro Miguel no 
YouTube, desativou o chat da 
própria transmissão da par-
tida da Copa do Mundo femi-
nina entre Nova Zelândia e 
Noruega após uma chuva de 
falas machistas tomarem conta 
dos comentários.

Ao longo do primeiro 
tempo da partida, era possível 
ler falas de espectadores que 
zombavam das atletas, ques-
tionavam a qualidade da atu-
ação das seleções em campo e 
acusavam o influenciador de 
ter se rendido a “lacração”. Na 
volta do segundo tempo, os 
comentários no chat do You-
Tube foram desativados.

A transmissão da disputa, 
no entanto, continuou e chegou 
a alcançar 35 mil espectadores 
simultâneos durante a madru-
gada desta quinta. Ao lado do 
narrador Luís Felipe Freitas e 
das comentaristas Ju Cabral e 
Belle Suarez, Casimiro acom-

panhou a surpreendente vitó-
ria da Nova Zelândia.

Favorita no confronto de 
abertura, a Noruega, que já foi 
campeã do mundo, foi domi-
nada a maior parte do tempo 
e viu a equipe de casa vencer 
por 1 a 0 e conquistar seu pri-
meiro triunfo na história da 
Copa do Mundo. A “CazéTV” 
transmitirá todas as 64 parti-
das do Mundial Feminino. O 
formato é o mesmo da Copa 
do Catar, em 2022, com 32 
seleções.

O ocorrido no chat do Casi-
miro, no entanto, está longe 
de ser a primeira vez em que 
o machismo contra a moda-
lidade feminina toma conta 
das redes sociais brasileiras. 
Na última semana, o influen-
ciador Fred Bruno, do canal 
Desimpedidos, gravou um 
vídeo em que questionava o 
motivo pelo qual seus segui-
dores tinham tanta raiva do 
futebol feminino.

Atual campeã mundial, Argentina segue no topo da lista  
e é perseguida pela França

Fifa atualiza ranking masculino 
e Brasil é o terceiro colocado
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Em entrevista após a derrota por 
2 a 0 para o Athletico-PR, que mar-
cou sua estreia no cargo, o técnico 
do Vasco, Ramón Díaz, disse que 
ficou feliz com a atuação da equipe, 
mesmo com mais um resultado nega-
tivo em São Januário.

Na visão do argentino, houve 
clara evolução no time em relação 
aos jogos anteriores. Além disso, ele 
elogiou o comprometimento tático 
de seus comandados.

“A primeira impressão que tive 
da equipe é que, mesmo pelo pouco 
tempo de trabalho, me impressio-
nou muito taticamente. Os jogado-
res foram muito obedientes, foram 
muito bem. No primeiro tempo, foi 
uma partida parelha, com poucas 
situações (de gols), muito ritmo e 
determinação. Taticamente estive-
mos muito bem. Creio que os joga-
dores foram inteligentes”, iniciou.

“No segundo tempo, eles começa-
ram muito bem nos primeiros minu-
tos. Depois, se olharmos as estatís-
ticas, tivemos mais ocasiões de gols 
do que eles. Fomos mais profun-

dos. É uma pena (a derrota), por-
que criamos três ou quatro chances 
boas, mas não conseguimos conver-
ter”, lamentou.

“Por isso, não vou embora bravo 
hoje. Vejo um futuro promissor. Se a 
equipe seguir jogando dessa forma, 
com muito mais trabalho e corri-

gindo alguns erros, os resultados 
virão”, prometeu.

“Não vamos baixar os braços por 
uma derrota para um adversário que 
é um dos melhores times que eu vi 
na liga. Eles não nos superaram em 
nenhum momento. Isso me dá espe-
rança para o futuro”, complementou.
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A seleção brasileira feminina de 
futebol começou com goleada a 
sua trajetória na Copa do Mun-
do da Austrália e da Nova Zelân-
dia, mantendo a escrita de sempre 
vencer na estreia em Mundiais. 

A equipe comandada pela treinadora sue-
ca Pia Sundhage confirmou o favoritismo 
e bateu o Panamá por 4 a 0, nesta segun-
da-feira, com show de Ary Borges, autora 
de três gols. Bia Zaneratto também marcou 
para o Brasil.

O resultado faz o Brasil largar na frente do 
Grupo F, com três pontos. França e Jamaica, 
pela mesma chave, empataram nesta pri-
meira rodada e estão com um ponto cada. 
O próximo compromisso das brasileiras será 
contra a seleção francesa, uma das candi-

datas ao título do Mundial, no 
sábado, às 7h (horário de Bra-
sília), em Brisbane.

Favorita para a partida, a 
seleção pressionou desde os 
primeiros minutos diante do 
Panamá, e a dificuldade do 
adversário, estreante em Copas, 
em ficar com a bola fez o gol parecer apenas 
uma questão de tempo. O time de Pia Sun-
dhage mostrou força pelo lado esquerdo, com 
jogadas individuais de Debinha e as esca-
padas em velocidade de Tamires. Aos 18 do 
primeiro tempo, Ary Borges recebeu ótimo 
cruzamento e cabeceou livre de marcação 
para fazer 1 a 0 para o Brasil.

O gol deu tranquilidade ao Brasil, que 
passou a valorizar a posse de bola e a definir 

as jogadas com mais precisão. O 
Panamá até tentava sair jogando, 
mas mal passou do meio-campo, 
onde Luana foi soberana nas 
interceptações, e a goleira Lelê 
foi mera espectadora. O lado 
esquerdo voltou a funcionar 
aos 38 minutos, quando Tami-

res invadiu a área e cruzou para Ary Bor-
ges cabecear e, no rebote, fazer o segundo.

A etapa final teve a mesma tônica do pri-
meiro tempo, com o Brasil indo para cima 
e não dando chances ao Panamá. Logo aos 
três minutos, Ary Borges recebeu livre na 
grande área e só rolou para Bia Zaneratto 
fazer 3 a 0. Foi o primeiro gol da atacante 
em três Mundiais pela seleção. A jogada teve 
início novamente em boa trama de Tamires 

e Debinha, duas das melhores jogadoras na 
partida. O Panamá finalizou pela primeira 
vez somente aos 12, mas sem perigo.

O Brasil continuou com ampla posse de 
bola, ultrapassando a marca de 30 finaliza-
ções e mal vendo o Panamá se assanhar no 
jogo. A estrela de Ary Borges voltou a brilhar 
aos 24 minutos do segundo tempo. Nova-
mente de cabeça, a meia fez o seu terceiro 
gol, ampliando o placar para 4 a 0.

A estreia em Copas do Mundo com um 
hat-trick fez a jogadora igualar Pretinha e 
Sissi (1999) e Cristiane (2019), as únicas a 
marcarem três gols no primeiro jogo de um 
Mundial. A meio-campista saiu ovacionada 
ao ser substituída por Marta, que, longe de 
suas melhores condições físicas, teve atua-
ção discreta na reta final da partida.

COM HAT-TRICK 
DE ARY BORGES, 
BRASIL GOLEIA 
O PANAMÁ NA 
ESTREIA DA 

COPA DO MUNDO 
FEMININA

Time de Pia 
Sundhage não 
teve dificuldades 
em seu primeiro 
jogo e largou 
bem no Mundial

Tiquinho coroa grande  
fase no Botafogo

Mesmo atravessando um bom 
momento financeiro e administra-
tivo, o Flamengo segue em busca 
de entender como funciona os times 
que são administrados por Socie-
dade Anônima de Futebol (SAF). 
Diante disso, os dirigentes do Mais 
Querido embarcaram neste sábado 
(29) para os Estados Unidos, com o 
intuito de estudar os modelos utili-
zados por clubes da Europa.

Além de Rodolfo Landim, o Fla-
mengo terá o CEO Reinaldo Belotti 
e os vice-presidentes Gustavo Oli-
veira e Rodrigo Dunshee nessa via-
gem aos Estados Unidos. Na ida ao 
país norte-americano, a cúpula rubro-
-negra tem reunião marcada com diri-
gentes de dois clubes: o Inter Miami 
(EUA), time que acabou de contratar 
Lionel Messi, e o Real Madrid (ESP), 
onde tem representantes em Orlando 
(EUA). As informações foram divul-
gadas pelo jornal ‘O Globo’.

Vale destacar que essa não é a pri-
meira vez que os dirigentes do Fla-
mengo buscam informações sobre 
modelos de SAF. Em junho deste 
ano, Rodolfo Landim embarcou à 
Europa para conversar com membros 

do Bayer de Munique (ALE) para 
troca de ideias a respeito de Socie-
dade Anônima de Futebol.

Enquanto a diretoria viaja em 
busca de informações sobre SAF, o 
elenco do Flamengo segue focado 
no próximo compromisso da tem-
porada. Nesta quarta-feira (26), o 
Mengo enfrenta o Grêmio, às 21h30 
(horário de Brasília), em jogo de ida 
da semifinal da Copa do Brasil. 

Após passar quatro jogos em 
branco, Tiquinho Soares voltou a 
balançar as redes ao marcar o pri-
meiro gol do Botafogo no empate 
em 2 a 2 com o Santos, no último 
domingo (23), na Vila Belmiro. Com 
isso, o camisa 9 alcançou uma marca 
importante: igualou a temporada 
mais artilheira de sua carreira.

Em 2023, Tiquinho já marcou 22 
gols com a camisa alvinegra em 35 
jogos. O número de gols é igual ao 
da temporada 2018/19, quando o 
atacante atuava pelo Porto, de Por-
tugal, mas em 41 jogos.

Além de artilheiro, Tiquinho tem 
se destacado também como garçom 
nesta temporada. O camisa 9 já cole-

ciona sete assistências neste ano, o 
maior número de toda sua carreira.

Líder do Campeonato Brasi-
leiro, o Botafogo tem 11 pontos 
de vantagem em relação ao Grê-
mio, segundo colocado. O Glo-
rioso volta a campo no próximo 
domingo (30), às 16h, contra o 
Coritiba, no Nilton Santos.

Camisa 9 desencantou após qua-
tro jogos e marcou um dos gols 
do Glorioso contra o Santos

Ramón Díaz não se abala com derrota 
e manda recado à torcida do Vasco

O técnico Ramón 
Díaz ficou contente 

com a atuação da 
equipe do Vasco 
da Gama, apesar 
da derrota para o 
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Dirigentes do Flamengo viajam  
aos EUA para reuniões sobre SAF

Rodolfo Landim


